

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. anuncia dos nuevas incorporaciones y la creación de dos equipos senior

El club tendrá un equipo en Primera y otro en Segunda Andaluza

Redacción

Domingo 11 de agosto de 2019 - 11:17



El Priego C.F. sigue perfilando su plantilla para la próxima temporada y en los últimos días ha anunciado en redes sociales la incorporación de dos nuevos jugadores. Asimismo y debido al alto número de futbolistas interesados en militar en el cuadro prieguense, la entidad que preside Javier Roperó ha anunciado igualmente en su perfil de Facebook que tendrán dos equipos senior, tanto en Primera como en Segunda Andaluza.

Como señala el club, ante la numerosa demanda de jugadores interesados en pertenecer a la plantilla del primer equipo, el Priego CF ha tomado la decisión de formar una segunda escuadra Senior que militará en 2ª Andaluza.

De esta manera, como señala el Priego CF, “se hace patente el compromiso con la ciudad de Priego de Córdoba de dar cabida a todo aquel jugador interesado en practicar fútbol en nuestra localidad, sin necesidad de desplazarse a localidades cercanas”.

NUEVAS INCORPORACIONES

Por otro lado, el club presentaba en redes sociales la vuelta al equipo prieguense de Alberto López Calvo “Farma”, procedente del Almedinilla, así como Gregorio Muñoz Yébenes, señalando que con estos dos fichajes, se da un salto de calidad a la plantilla del primer equipo, que se encuentra inmersa en la pretemporada, preparando lo que se espera, sea un año ilusionante para la entidad.